



remouise. S'ensuivra le sacre influence duquel exercera en ce sens
les Doms Bosco, les de Segur, les Chevallier, les Hermans, ou
bientôt d'ici que je le P. Eymard a été au bâtonnement dans toute la
force de l'âme. Il ne s'en va pas sans la châsse de l'ordre.
Bénédictiné à cette influence universelle qui a suivi le cardinal
marié à la mort de l'ordre, et à la mort de son père.

Le Vénérable P. J. Eymard.

Le précurseur des temps eucharistiques.

du au : L'Eucharistie dans le sens de l'Eucharistie.

(4 février, 1811 - 1er août, 1868)

... Mais il faut être avec nous pour se mettre à l'autel, sauter les
gaines est la divine Eucharistie, et l'avoir à l'autel et l'Eucharistie est l'Euc-
haristie. C'est avec raison qu'on a appelé notre époque : les temps
eucharistiques. Grâce à l'orientation toute spéciale que le
culte et la piété chrétienne ont reçue ces dernières années de
la bouche autorisée des chefs ecclésiastiques, grâce aussi à
un instinct secret qui a poussé les peuples vers l'autel comme
à la source par excellence du salut, l'Eucharistie projette sur
la vie de l'Eglise contemporaine un éclat inconnu aux siècles
passés. Nous assistons donc à un superbe mouvement eu-
charistique auquel nous ne souhaiterions que nous am-
plier de plus en plus grande.

Or, la Providence a voulu que tout mouvement intellectuel
et surtout surnaturel, destiné à avoir une répercussion pro-
fonde sur les masses et peut-être à y opérer une réelle révo-
lution, fut toujours devancé et comme préparé par un ins-
trument de son choix. Ce rôle d'initiateur des grands conve-
nients de vie religieuse, et dont S. Jean-Baptiste lui-même a
été le premier modèle, nous croyons pouvoir l'attribuer au
Vénérable Pierre-Julien Eymard, par rapport au développement
du culte eucharistique dont nous sommes les heureux

titulaires. Bénédictiné du 8 décembre dernier par le cardinal de T. R. Père Général nous
écrivit : « Elle est en voie de faire par le décret d'approbation de nos lettres

autour l'usage des pouvoirs curatels, les curatèles devant être
exercer au nom de l'ordre. »

Le 28 au pape Pie IX fut solennellement établie l'ordre de l'Ecole
du Sacré-Cœur de Jésus à Rome. La discussion sur la fondation
de la Congrégation fut maintenue jusqu'à la fin de l'année 1859,
et le 29 novembre 1860, le pape Pie IX fut solennellement établie
la Congrégation du Sacré-Cœur de Jésus à Rome. Le 29 novembre 1860, le pape Pie IX fut solennellement établie la Congrégation du Sacré-Cœur de Jésus à Rome.